

NOUVELLE

LA FONDATION RBC ANNONCE UN DON DE 400 000 \$ À LA FONDATION DU MNBAQ QUI PERMETTRA DE CRÉER LE PRIX EN ART ACTUEL DU MNBAQ

UN PARTENARIAT JUSQU'EN 2021 ET 4 PRIX BISANNUELS

Québec, le vendredi 24 mai 2013 □ À l'occasion de sa grande campagne de financement, la Fondation du Musée national des beaux-arts du Québec est heureuse d'annoncer un don important de 400 000 \$ de la Fondation RBC qui permettra de créer le Prix en art actuel du MNBAQ – un prix unique au Canada – destiné aux artistes québécois.

Ce prix en art actuel du MNBAQ, qui sera remis tous les deux ans à un artiste du Québec, comprendra une bourse de 10 000 \$, la production d'un catalogue d'exposition, la réalisation d'une exposition itinérante, ainsi que l'acquisition d'œuvres du lauréat par le MNBAQ. Cette distinction deviendra la seule au Canada qui rassemblera une bourse, une publication, une exposition et des acquisitions. Le prix sera ouvert à tous les types de pratique ou de médiums (peinture, sculpture, vidéo, installation, performance ou techniques mixtes) et il s'adressera à des artistes prometteurs cumulant au moins dix ans de pratique. Le formidable partenariat entre le MNBAQ et la Fondation RBC représente un engagement jusqu'en 2021 et permettra la remise de quatre prix bisannuels. L'exposition du lauréat sera offerte au réseau muséal québécois et canadien, favorisant ainsi le rayonnement des artistes d'ici et de l'art actuel du Québec.

« Je suis très fier de cette contribution de RBC à la Fondation du Musée national des beaux-arts du Québec, car elle traduit notre volonté de participer directement à l'enrichissement de notre patrimoine artistique et muséal », a déclaré M. Martin Thibodeau, président, Direction du Québec, RBC Banque Royale. « Par son acquisition de la Banque de Québec, fondée en 1818, RBC est certes l'une des plus anciennes institutions financières que compte la capitale. Avec de telles racines historiques, nous souhaitons vraiment apporter au MNBAQ un témoignage à caractère permanent », a-t-il ajouté. En plus de faire rayonner des artistes d'ici, ce projet unique enrichira la collection du Musée, dont la mission première est de mettre en valeur l'art du Québec. « À l'approche du démarrage de son chantier d'agrandissement, le MNBAQ est enchanté d'annoncer cette collaboration avec la Fondation RBC, qui s'ajoute de façon significative à l'ensemble de ses activités en art actuel. Ce prix unique contribuera à la vitalité et à la reconnaissance d'une communauté artistique québécoise fort

CONTACT DE PRESSE

François Paquet, directeur, dons majeurs et partenariat / Fondation du MNBAQ
418 682-2228, poste 231 / francois.paquet@fmnba.qc.ca

Linda Tremblay, conseillère en communications / MNBAQ
418 644-6460, poste 5532 / linda.tremblay@fmnba.qc.ca

dynamique. Nous remercions chaleureusement la Fondation RBC de soutenir cette nouvelle initiative du Musée », déclare M^{me} Line Ouellet, directrice générale du MNBAQ.

Un premier jury aura pour tâche d'identifier cinq finalistes en septembre 2013, tandis qu'un second jury déterminera le gagnant parmi les finalistes en janvier 2014. C'est le printemps suivant, soit en avril 2015, que le public pourra admirer au MNBAQ, en primeur, les œuvres du lauréat. Cette exposition sera ensuite offerte en circulation au Québec et au Canada afin de permettre une visibilité maximale *extra-muros*.

Bâtir l'avenir pour les générations futures

D'ici 2015, la Fondation du MNBAQ veillera au succès de la grande campagne de financement, le plus important projet de mécénat culturel de l'histoire de la ville de Québec, qui permettra notamment la construction du futur pavillon Pierre Lassonde. Le nouvel édifice, aux lignes contemporaines, saura mettre en lumière les trésors de la collection en art actuel du Musée de la plus belle des façons. La Fondation contribuera également au développement du Musée en créant des fonds et des programmes particuliers, qui permettront l'enrichissement de ses collections. Le don de la Fondation RBC s'inscrit parfaitement dans cette vision d'avenir, au service de la communauté et des générations futures. « Nous sommes ravis de notre partenariat avec la Fondation RBC. En diffusant la création contemporaine et en couronnant l'apport d'artistes en émergence, la Fondation RBC nous aide à concrétiser notre vision d'avenir », de conclure M. John R. Porter, président du conseil d'administration de la Fondation du MNBAQ et commissaire du projet d'agrandissement du Musée.

Le pavillon Pierre Lassonde viendra ajouter quelque 10 000 mètres carrés de superficie aux 18 500 que compte actuellement le MNBAQ. Fidèle à sa mission de faire connaître, de promouvoir et de conserver l'art québécois de toutes les périodes, le Musée compte aujourd'hui autour de 37 000 œuvres réalisées par plus de 4 000 artistes. Le projet d'agrandissement permettra notamment un meilleur accès aux collections nationales et aux nombreux chefs-d'œuvre québécois qui sommeillent dans des réserves. Pour en savoir plus : www.plusdespacepoulart.ca

CONTACT DE PRESSE

François Paquet, directeur, dons majeurs et partenariat / Fondation du MNBAQ
418 682-2228, poste 231 / francois.paquet@fmnba.qc.ca

Linda Tremblay, conseillère en communications / MNBAQ
418 644-6460, poste 5532 / linda.tremblay@fmnba.qc.ca